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会   議   録 
 

 

１ 会 議 名  令和 4年第 19回（8月）上越市選挙管理委員会定例会 

 

２ 開催日時  令和 4年 8月 3日（水）午後 2時～午後 2時 35分 

 

３ 開催場所  上越市役所 木田第 2庁舎 4階 401会議室 

 

４ 出席した者の氏名 

  池田明委員長、小関信夫委員長職務代理者、西山耕一委員、熊田和子委員 

  事務局：横田事務局長、小山副局長 

 

５ 開会（委員長） 

 

６ 付議事項（公開） 

○議案第 77号 選挙人名簿の抹消について 

全委員異議なく原案のとおり決定 

○議案第 78号 在外選挙人名簿の抹消について 

全委員異議なく原案のとおり決定 

 

７ 協議事項（公開） 

○協議１ 裁判員候補者予定者名簿の調製について 

質疑なく事務局説明のとおり承認 

○協議２ 検察審査員候補者予定者名簿の調製について 

質疑なく事務局説明のとおり承認 

○協議３ 令和 4年度新潟県内市選挙管理委員会連合会第 1班研修会の開催方法に

ついて 

質疑なく事務局説明のとおり承認 

 

８ 報告事項（一部非公開） 

○報告１ 第 26回参議院議員通常選挙の「選挙の記録」の作成について 

西山委員 比例代表選挙の開票終了が計画よりも遅れたと思うが、原因をどのよ

うに考えているか。 

小山副局長 明らかな有効票（政党票、個人票）は計画通りに処理できたが、「分

類機での疑問票」に分類された票の処理に多くの時間を要した。この票が多い

場合は、分類点検係に回付し手作業により処理することとしていたが、この指

示がうまく伝わらずに、全て疑問票係に回付された結果、疑問票係の作業量が
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多くなった。後に応援要員を追加したが、初期の段階で指示が徹底していれば、

早く処理できたと考えている。 

西山委員 次回の選挙に向け、改善は可能か。 

小山副局長 選挙の都度、係主任等に作業にかかる意見や改善意見等を聴取して

いる。上記を含め、次回選挙に向け、事務要領を見直すなど確実に引き継いで

いきたい。 

西山委員 投票箱の開披において、一部でカギが合わないものがあった。この原

因は何か。 

小山副局長 錠前とカギの老朽により、開きづらい状態だったものがあったほか、

選挙区と比例代表のカギを異なる保管用封筒に入れたものがあった。事務要領

には留意事項として記載してあったが、次回選挙に向け、改めて記載内容を検

討するとともに、説明会においては注意喚起を徹底したいと考えている。 

熊田委員 効力判定（押印）に時間を要していた開票立会人がおり、票が滞留し

ている状態だった。 

横田事務局長 投票の効力判定については、立会人打合せ会で説明したほか、開

票現場でも、状況に応じ何度か説明させてもらった。 

西山委員 まずは開票作業が始まる前の説明が大切だと思うので、事務局には説

明内容の検討をお願いする。 

その他質疑なく事務局説明のとおり承認 

○報告２ 令和 4年第 4回（9月）上越市議会定例会の準備状況について 

※時限非公開 

その他質疑なく事務局説明のとおり承認 

○報告３ 専決処分した内容について 

質疑なく事務局説明のとおり承認 

 

９ その他 

○次回以降の選挙管理委員会開催等について説明 

 

１０ 傍聴人の数  0人（報道 0社） 

 


